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                     donne son avis 
 

Saint-Hubert : la majorité veut céder le réseau d’eau à la SWDE1 
sans consulter les citoyens 

 
Vous avez reçu un prospectus d’information sur la cession du réseau d’eau à la SWDE. 

 

 Nous pensons que chaque citoyen a son mot à dire dans ce dossier, c’est le 
principe même de la démocratie participative, prônée par CAP 2018 en 
campagne électorale.  

 Il s’agit d’une décision IRREVERSIBLE et qui va engager les GENERATIONS 
FUTURES: nous demandons qu’elle soit prise après une VRAIE 
CONSULTATION de la population précédée d’une INFORMATION COMPLETE, 
PRECISE et ACCESSIBLE à toutes et tous. 

 Pour cela, nous voulons des réunions publiques à Saint-Hubert et dans chaque village 
de l’entité pour permettre des débats ouverts 

 Il n’y a AUCUNE URGENCE à décider maintenant, alors que se dégagent des 
perspectives d’allègement des contraintes COVID. 

 
En clair : chaque personne doit connaître des données objectives pour comparer les coûts 
et bénéfices dans le cas où la Ville garde son réseau et dans le cas où elle le cède à la SWDE. 
La démarche de la majorité CAP2018 n’est pas correcte puisqu’elle envisage uniquement 
l’abandon du réseau selon les conditions fixées par la SWDE sans aucune négociation et sans 
consultation populaire. 

 

 Au préalable, la population doit disposer : 
o d’un diagnostic du réseau et de sa valeur réalisé par un organisme 

indépendant; 
o d’un inventaire des investissements à réaliser pour améliorer le rendement 

du réseau, la qualité de l’eau distribuée, et pour répondre aux exigences des 
normes européennes 

o d’une planification de ces investissements et des moyens de financement 
mobilisables. 

 D’autres facteurs entrent en compte :  
o L’évolution prévisible du prix  à payer par les particuliers. 
o L’impact sur le budget communal car, en cas de cession, la Commune devra 

payer pour l’eau utilisée par les écoles, le home Herman, la piscine, le  hall 
sportif, l’arrosage des fleurs, les cimetières…, soit 50 000€/an au moins. 

o La situation des fontaines publiques après 2025. 
o Le service de garde de la SWDE, basé à Aye et via call center,  sera-t-il aussi 

 disponible, compétent et efficace que celui dont nous bénéficions 
aujourd’hui ? 

 

 

 
1 Société Wallonne des Eaux 
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